

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

## **El CajaSur Priego cierra las competiciones nacionales en el Top Estatal de Calella**

**Los nueve jugadores que han participado de la cantera prieguense se traen cuatro medallas**

**Redacción**

Domingo 15 de mayo de 2011 - 18:57



Este mediodía ha finalizado el Top Estatal que se ha estado celebrando este fin de semana en la localidad barcelonesa de Calella. Una competición donde participan en cada categoría los jugadores mejores clasificados y otros invitados por la Dirección Técnica de la Real Federación Española de Tenis de Mesa. Un total de nueve jugadores han representado al CajaSur Priego TM, clasificados todos por meritos propios y repartidos en 5 de las categorías donde juegan los jugadores más jóvenes del tenis de mesa nacional. Cuatro medallas, un oro, dos platas y un bronce, para la cantera prieguenses aparte de otros resultados dignos de destacar.

Sin duda el mejor resultado ha sido para Paula Bueno que ha conseguido hacerse con el primer puesto en categoría juvenil. La jugadora del CajaSur Priego derrotaba en la final a la balear Marta de la Vega siendo de esta forma la mejor de las 10 jugadoras que han disputado la categoría donde no ha perdido un solo encuentro. En infantil femenino el club prieguense contaba con tres participantes, Lydia Arcos, Laura García y Belén Henares. Arcos pasaba a la siguiente ronda como primera de grupo y caía en la final ante la granadina Laura Ramírez anotándose así la plata. García había pasado como cuarta de grupo y Henares como tercera. Ambas pasaban la primera ronda y se cruzaban en la lucha por el quinto puesto haciéndose con victoria Laura García.

En Alevín Femenino Natalia Leña finalizaba primera en la fase de grupos y perdía en semifinales aunque lograba hacerse con el bronce derrotando a la catalana Laura Pibernat. Javier Benito y Moisés Álvarez en Juvenil Masculino eran segundos en sus respectivos grupos. Benito lograba entrar en la final donde caía ante el madrileño Carlos Franco que había dejado fuera en semifinales precisamente a Álvarez que tampoco pudo hacerse con el bronce al caer ante el catalán Xavier Peral. José Luís Maestre era noveno.

Para finalizar el prieguense Alejandro Calvo, en su último año como juvenil, había sido invitado a disputar la categoría Sub-23. En la fase de grupos el vigente Campeón de España Juvenil solo conseguía una victoria aunque dos de los partidos perdidos fueron con marcador muy ajustado. De esta forma pasaba como cuarto de grupo y tras perder en primera ronda de la lucha por el quinto puesto se hacía con la séptima plaza.

De esta forma el CajaSur Priego cierra las competiciones nacionales esta temporada.